

Aksi Unras oleh Kelompok Cipayung Plus Cirebon Raya Kondusif, Massa Duduk Bareng Kapolresta dan Ketua DPRD

A. Subekti - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Apr 11, 2022 - 19:16



KABUPATEN CIREBON - Mahasiswa Cipayung Plus Cirebon Raya menggelar aksi unjuk rasa di depan kantor DPRD Kabupaten Cirebon berjalan kondusif, Senin (11/4/2022). Mereka bahkan tampak duduk lesehan dengan polisi dan pejabat yang menerima aspirasi mereka.

Di antaranya, Ketua DPRD Kabupaten Cirebon, Mohamad Luthfi, M.Si, dan

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H, yang memimpin langsung pengamanan aksi Unras tersebut beserta Dandim 0620 Kab Cirebon LETKOL Inf. Faurizal Noerdin S.Sos., Kabag Ops Polresta Cirebon Kompokol Purnama, SH., MH., para Kasat dan Kapolsek.

Selain itu, beberapa perwira Polresta Cirebon selaku perwira pengendali dengan melibatkan personel gabungan fungsi dan Polsek jajaran Polresta Cirebon dibantu TNI dan Satpol PP Kab Cirebon total sebanyak 568 Personel juga dikerahkan untuk mengamankan aksi unras.



"Alhamdulillah pelaksanaan unras secara umum berlangsung aman, tertib dan tidak ada gangguan Kamtibmas signifikan. Kami mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada para mahasiswa dan pengunjung rasa," kata Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H.

Pihaknya mengapresiasi para mahasiswa yang telah melaksanakan penyampaian pendapatnya dengan damai, aman dan tertib. Hal tersebut patut menjadi contoh yang baik dalam aksi unras yang berlangsung dengan aman dan tertib.

Aksi Unjuk rasa tersebut membawa Alat Peraga dan Atribut dan diikuti oleh massa sekitar 250 orang. Adapun Tuntutan Aksi tersebut adalah Permasalahan Isu Penundaan Pemilu dan Kompleksitas Permasalahannya.

"Pengamanan aksi berjalan dengan aman, tertib dan lancar serta Tidak Terjadi Tindakan Kekerasan yang Dilakukan Oleh Anggota Polri yang diterjunkan untuk mengamankan unras tersebut. Situasi pasca aksi unras juga sangat kondusif dan massa membubarkan diri secara tertib," ujarnya. (Subekti)